Der russische Präsident (Hitler) hat klargestellt, dass der Beschuss innerrussischer Ziele durch Taurus-Marschflugkörper als Kriegserklärung an Russland zu werten sei.

Die EU-Kommission soll It. Resolution in den Mitgliedsstaaten "strategische Kommunikation" betreiben, um die Bürger auf (Kriegs-) Linie zu bringen (wahrscheinlich über so sympathische Tüpen wie Strack-Rheinmetall, Carlo Massacka, Roder. Krisenwetter etc.)

Und das in einer Zeit, in der die USA sich bereits aus dem Konflikt zurückziehen, kein (seriöser) Experte noch glaubt, dass die Ukraine diesen Krieg gewinnen kann – und zwei Drittel der Europäer von ihren Politikern verlangen, auf eine Verhandlungslösung hinzuwirken."

Der "Westen" ist nicht gleich Europa. Westlich, besser transatlantisch steht heute für gefährliche Kriegstreiber, welche Steuergelder von Sozialsystem & Infrastruktur in die Kassen der Rüstungsindustrie spülen und gleichzeitig mit der gewaltsamen Durchsetzung einer unipolaren US Hegemonie unsere Sicherheit gefährden. Der "Westen" hat immer eine Grenze im Osten und denkt in "Freund/Feind" Unterscheidung, und basiert nicht auf der Idee die wir in Europa hatten die Macht in einem Machtgleichgewicht zu organisieren. Das Völkerrecht hat die Basis des Machtgleichgewichts institutionalisiert, auf der Basis der Nichteinmischung. Die Idee Europas war die von Freiheit und Demokratie - dass eine Gesellschaft sich selbst steuert, bei Fehlentwicklungen gegensteuert und Umkehr eingeleitet werden kann. Gegenwärtig sind wir offenbar in einer Gesellschaft in der das nicht mehr funktioniert, denn es geht nur in eine fatale Richtung egal wie groß der Protest - der mehrheitliche Bevölkerungswillen wird ignoriert und nur noch Partikularinteressen gefördert. Interview dazu mit Hauke Ritz: https://www.youtube.com/watch?v=fAQ4ufLfB8o